

大人のための 考古学入門



市内の発掘調査事例をもとに、考古学について、やさしく学びませんか。市内に70基以上あったと言われる古墳についてお話しします。

- とき** 9月24日(日)
午後1時30分～3時
- ところ** 研修室
- 対象** 中学生以上
- 定員** 25人
- 参加費** 無料
- 申し込み** 9月16日(金)までに直接、電話、メールで参加者全員の住所・氏名・電話番号を博物館 (✉ museum@city.gamagori.lg.jp) へ。

SL写真と 鉄道ミニチュア機関車展

- とき** 9月17日(土)～19日(日)
午前10時～午後5時(初日は午後1時～、最終日は午後4時まで)
- ところ** ギャラリー
- 内容** 蒲郡SLを守る会の協力で、機関車などの鉄道模型を走らせます。D51の写真パネルや鉄道グッズを展示します。
- 入場料** 無料



竹島水族館 Aquarium ☎ 68-2059

館長の
ひやうたん



小林 龍二

不覚にも先日、ギックリ腰になってしまった。重いバケツや凍ったアジの塊などを持ち上げることが多い水族館人にとって腰痛は職業病で、業界のほとんどの人が腰痛持ちです。私ももともと体が硬く、風呂上りにストレッチなどを意識的にしていたのですが、調子がいいと調子に乗ってやらなくなりだらけてしまつたので、腰痛の貧乏神はそうだったバカな人の隙を狙って「待ってました」とばかりにドカンとやってくるのです。反省。

ヨロヨロ歩きで水族館を歩いて疑問に思ったのですが、魚には腰があるのかないのか。魚類学に詳しい(館長よりも詳しい)副館長に聞くとクジラは腰の名残があるけど魚に腰はないんじゃないか?という。自分で調べてみると、人間には「魚腰」という眼精疲労に効く眉毛の真ん中あたりに位置するツボがあるということが分かりましたが、肝心の魚の腰についてはよく分からない。



こんな体勢なのに、キミ腰痛ないの!?